



Arbeitsauftrag	SuS gestalten zu einer der gezeigten Sehenswürdigkeiten einen Flyer.
Ziel	<ul style="list-style-type: none">• SuS informieren sich eigenständig über die gewählte Sehenswürdigkeit.• SuS können die gefundenen Informationen adressatengerecht formulieren.
Lehrplanbezug	<ul style="list-style-type: none">• SuS kennen vielfältige Textmuster (u.a. Flyer), um sie für das eigene Schreiben nutzen zu können. D.4.B.1.h• SuS können Formen des Tourismus am Beispiel des Schweizer Alpenraumes und des Mittelmeerraumes beschreiben sowie die wirtschaftliche Bedeutung für ausgewählte Regionen charakterisieren. RZG.2.5.b
Material	<ul style="list-style-type: none">• AB «Flyer gestalten»• PC/Tablet mit Internetzugang für Recherche• Material für Flyer-Gestaltung
Sozialform	GA
Zeit	45'

Zusätzliche Informationen:

- Weiterführende Ideen:
Verbindung mit Schreibwerkstatt zum Thema «Schreibprodukte»
verschiedene Flyer analysieren
Kontakt mit Tourismus Luzern zur Anfrage von weiteren Unterlagen (www.luzern.com)



Flyer gestalten



Recherche

Ihr habt von der Tourismus-Direktion den Auftrag erhalten, einen neuen Flyer für eine Sehenswürdigkeit zu entwerfen.
Wählt dazu eine Attraktion aus der Liste unten aus.

Mögliche Themen zur Auswahl:

- die Kapellbrücke
- die Museggmauer und Museggtürme
- das Löwendenkmal
- das Verkehrshaus Luzern
- eine Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee
- KKL (Kultur- und Kongresszentrum Luzern)
- Besuch auf dem Pilatus
- Besuch auf der Rigi
- die Altstadt Luzern
- die Hotels in Luzern

Informiert euch mithilfe des Internets über das ausgewählte Thema und tragt möglichst viele Informationen zusammen.

Entscheidet anschliessend, was alles im Flyer enthalten sein muss und versucht diese Fakten so ansprechend wie möglich zu formulieren und darzustellen.



Knobelaufgabe für Schnelle.

*Wann wurde das Verkehrshaus der Schweiz eröffnet?
Wer reiste extra für die Eröffnung an?*



Anregung, wie die Aufgabe gelöst werden könnte

Lösungsvorschläge:

Flyer -> individuelle Lösungen der SuS

Knobelaufgabe:

Eröffnung Verkehrshaus 1. Juli 1959, Bundesrat reist nach Luzern